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Wasser ist der wichtigste Faktor 

Meine Kinder, gerade jetzt, wo der Sommer sich zum ersten Mal zeigt, ist es wichtig, immer genügend 

Wasser zu trinken und auch dabei zu haben, wenn ihr außerhalb eures Hauses/Wohnung unterwegs seid. 

Wer von euch die Möglichkeit hat, Glasflaschen zu benutzen, sollte dieses auch machen, den 

Kunststoffflaschen sind nicht so gut und können ggf. negative Dinge ans Wasser abgeben. Ihr, als Meine, 

Mir treuen Kinder und verlängerten Arme auf Erden, wisst sehr wohl um die Heilkraft des Wassers, wenn 

es entsprechend energetisiert und aufgeladen wurde. Dieses geht am einfachsten über das innige Gebet 

mit Mir und Meinem Segen, in Meinem Namen von euch gesprochen. Wasser ist lebensnotwendig und 

sollte immer die höchste Priorität haben, wenn ihr gesund bleiben möchtet. Aber auch die unter euch, 

welche das Eine oder Andere mit sich herumtragen, sollten dem Wasser die gleiche hohe Priorität 

zukommen lassen, denn gesegnetes Wasser hat heilende Kräfte. Amen. 

 


